

Nombre del alumno:

Rocio del Carmen Vázquez Mejía

Nombre del profesor:

Alfonso

Licenciatura:

Enfermería 9 cuatrimestre

Materia:

Administración y evaluación de los servicios de enfermería

Nombre del trabajo:

Ensayo del tema:

“Administración y evaluación de los servicios de enfermería”

Frontera Comalapa, Chiapas 9 de mayo del 2020

Administración y evaluación de los servicios de enfermería

La administración es un término muy usado en la actualidad, este generalmente es entendido de cómo realizar y usar recursos adecuadamente, pero esto va más allá de lo que se puede apreciar ya que esta palabra ha tenido una gran evolución desde que se definió su término, nace desde que los seres humanos debieron de incorporarse en grupos para lograr cubrir sus necesidades de supervivencia, por lo que se organizaron para complementar sus habilidades, definir reglas y cuidar sus recursos, La importancia de la administración, está en que imparte efectividad a los esfuerzos humanos es muy importante porque ayuda personalmente , equipo, materiales, dinero y relaciones humanas. Se mantiene al frente de las condiciones cambiantes y proporciona previsión y creatividad, La administración se da por lo mismo en el estado, en el ejército, en la empresa, en las instituciones educativas, en una sociedad religiosa, etc. Y los elementos esenciales en todas esas clases de administración serán los mismos, aunque lógicamente existan variantes accidentales. Se puede decir que La administración es muy extensa porque esta se puede aplicar en todo tipo de organismo social y en todos los sistemas políticos existentes.

La misión de la organización; fijar objetivos, las estrategias y políticas organizacionales, usando como herramienta el Mapa estratégico; todo esto teniendo en cuenta las fortalezas/debilidades de la organización y las oportunidades/amenazas del contexto (Análisis FODA).